



La presidenta regional ha recibido hoy al equipo en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional

Cifuentes destaca que el Club Deportivo Leganés vuelve a poner al sur de Madrid en Primera División

- “La fortaleza del fútbol madrileño se demuestra con el espíritu deportivo, competitivo y de respeto al rival”, ha señalado

6 de junio de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha recibido hoy en la Real Casa de Correos al Club Deportivo Leganés y ha subrayado que los jugadores y técnicos “han sido capaces de volver a poner a Leganés y a todo el sur de Madrid en Primera División, un lugar donde también queremos situarles en el ámbito socioeconómico”.

Cifuentes ha felicitado a la presidenta del Club Deportivo Leganés, Victoria Pavón, así como a la junta directiva, técnicos, jugadores, socios y aficionados del equipo de fútbol por su “merecidísimo ascenso” a la máxima categoría del fútbol español por primera vez en su historia. “Habéis alcanzado este difícil objetivo, habéis hecho historia”, ha afirmado la jefa del Ejecutivo autonómico.

En este sentido, ha afirmado que “la tristeza que supuso para todos el descenso de nuestros queridos Rayo Vallecano y Getafe C.F, a los que deseamos que la próxima temporada sean de nuevo equipos de Primera División, se mitiga en parte ahora con la alegría de vuestro ascenso”. Además, ha transmitido sus mejores deseos a la Agrupación Deportiva Alcorcón, tras su buena temporada.

La presidenta autonómica ha incidido en que una semana después del fin de semana en Milán, los madrileños vuelven a celebrar el triunfo de uno de los equipos de la Comunidad de Madrid y ha afirmado sentirse muy orgullosa “de todos vosotros, de vuestra afición y de la plantilla deportiva, que demuestra que con tesón, lucha diaria sacrificio y esfuerzo se consiguen grandes logros”.

Cifuentes ha dicho que el Club Deportivo Leganés “es un admirable ejemplo de cómo en el fútbol, y en cualquier competición deportiva, la constancia de un equipo le lleva a alcanzar la grandeza de un ascenso como el que habéis conseguido con todo merecimiento” y ha añadido que “es un orgullo para Madrid contar con vosotros, C. D. Leganés, la próxima temporada en Primera División”.

Gabinete de Comunicación



Comunidad de Madrid

“La fortaleza del fútbol madrileño se demuestra con el espíritu deportivo, competitivo y de respeto al rival que habéis demostrado. Y es un ejemplo organizativo y que apuesta por el fútbol base. Habéis invertido enormes dosis de esfuerzo, trabajo, ilusión y compromiso para llegar a lo más alto. Espero que disfrutéis muchos años de este gran sueño de estar en Primera División”, ha concluido la jefa del Ejecutivo autonómico.